



Antonio Amundarain

Antonio Amundarain Garmendia, sacerdote secular y fundador del Instituto Secular femenino «**Alianza en Jesús por María**», nació en Elduayen (Guipúzcoa) el 26 de abril de 1885, y murió en Madrid el 19 de abril de 1954.

Oración para implorar gracias

¡Señor mío Jesucristo,
que tan sublimes lecciones de humildad
nos diste
a lo largo de toda tu vida en la tierra!
Humildemente acudo a Ti
en súplica de que te dignes
exaltar a tu siervo ANTONIO,
fidelísimo imitador tuyo
en la práctica de tan excelente virtud,
concediéndome, por intercesión suya,
la gracia que te pido,
si ha de ser para tu mayor gloria
y provecho de mi alma.
Amén.

Padrenuestro, Avemaría y Gloria.

*Encomiéndale tus problemas, insta suavemente al cielo
para que escuche tu oración y comunica la solución
concedida explícita y concisa a:*

**Postulación Causa Antonio Amundarain
Cardenal Cisneros, 55
28010 Madrid**

DON ANTONIO ESCRIBE

En "vésperas" de la JORNADA MUNDIAL DE LA JUVENTUD que se celebrará en el mes de agosto próximo, nos permitimos evocar unas palabras de Don Antonio Amundarain.

"Aquí es donde la Alianza debe desplegar todo su celo, actividad y valores. En orientar a la juventud buena y piadosa que camina sin rumbo fijo, expuesta a un fatal desvío, debe la Alianza emplear sus mejores energías".

"Y después de lo dicho, a nadie extrañará que nuestras preferencias se manifiesten siempre por la juventud.

"Estas jóvenes forman un sector escogido para la Alianza. Muchas de ellas son como la tierra virgen donde todavía nada se ha sembrado y donde conviene sembrar cuidadosamente la semilla del Evangelio".

"A estas jóvenes, es necesario inculcar el verdadero concepto de santidad, la idea exacta de lo que significa ser cristiana, sencilla y perfectamente cristiana. Hay que hacerles comprender y amar la vida cristiana "vivida" en el mundo, como la vivieron aquellos primeros cristianos que tuvieron la suerte de pisar las huellas, todavía calientes del Divino Maestro; la vida cristiana que predicaron los Apóstoles y en especial, el apóstol San Pablo".

*Manual de Formación, nº 30
Segunda edición.*

SEGUIMIENTO DE JESUS

"No todos los que oyen a Jesús le siguen, ni todos los que creen seguirle obran eficazmente... Escasean los seguidores activos, los verdaderos obradores de la justicia y de la santidad, aquellos que de veras se dan a la obra de su perfección y santificación, a la adquisición práctica y real de las virtudes cristianas, al trabajo y a la lucha diaria de vencimiento y sacrificios".

Es cierto que no constituye novedad alguna lo mucho e insistentemente que el Siervo de Dios se refiere a este tema fundamental. Pero lo presenta adornado con la gracia de personales vivencias siempre sugerentes. En primer término, la Encarnación redentora no termina en la contemplación de un mero exhibicionismo del poder de Dios. Prevalece la relación santificadora del "Dios-con-nosotros", uniéndose y comunicándose todo cuanto es, tiene y puede darnos:

"Jesús vino al mundo a comunicar la vida divina por medio de su gracia y de su amor, metiendo fuego en el mundo. Para conseguirlo, escogió dos medios poderosos de unión: la Encarnación y la Eucaristía. Ahí se dan el abrazo Dios y el hombre, y ahí está la fuente de la caridad, de la gracia. Desde el seno de su Madre, Jesús no tiene otra aspiración que darse y unirse al hombre, convertido Él en fuente de gracia y de amor".

"En el seno, en el corazón, en los brazos de una virgen, el Hijo de Dios se ha abrazado con la humanidad y después con cada uno de nosotros".

"Eres Tú, Señor, quien con la Palabra de tu "fiat" vas a hacer de nosotros nuevas criaturas, hijos de tu mismo Padre, por medio de una encarnación humilde y dolorosa".

"El Verbo de Dios se ha abrazado con los hombres en la unión más íntima que puede darse".

"El Hijo de Dios vino al mundo a incorporarnos consigo y a hacernos vivir de Él como Él vive de su Padre".

Sobre esta soberana realidad edifica Don Antonio toda su teoría de la santidad. Se vuelca en ella desde muy joven. No se encontraron en él materiales de construcción teológica o ascética de primera, segunda o tercera calidad; menos de relleno. El seguimiento de Cristo lo convierte todo en sustancial, necesario, al venir mezclado en ese molde vivo, incandescente que es Cristo Crucificado:

"¡Cristo! Por consiguiente, obras de Cristo, influencias de Cristo, amores de Cristo!".

"Procura consolidarte, asegurarte y cimentarte sobre la RocaCristo; Cristo vivido en tu vida, según su Evangelio, su doctrina, su ley completa, en la Eucaristía, en la fe, en la oración... Vive y pon ahí tu fundamento. Serás como la casa construída sobre roca firme".

A este pensamiento y a otros muchos que ilustrarían lo que el Siervo de Dios entiende por "abrazo", "unión", "entrega", "presencia", "prolongación", "comunicación", "configuración", etc., de Jesús-cristiano-sacerdote, hay que atribuir la permanente tensión enamorada, santificadora, que vivía, enseñaba y que, como lava incandescente, soltaba su pluma escribiendo y hablando de Cristo.

La teología de la Cruz y del entusiasmo marca señaladamente la espiritualidad de Don Antonio. Es desde esa altura del seguimiento de Cristo desde la que abarca los más amplios y primaverales horizontes que mejor le iban a la visión que él tiene de la

Iglesia. Premisa: "Para amar a Jesús como Jesús me ha amado, hay que dejarse crucificar; es preciso morir a todo lo que no sea El". Se lo hemos escuchado:

"Siendo Vos, Señor, Hostia y Víctima por la redención del mundo, vuestros seguidores no han de estar animados de otro espíritu que el del sacrificio; y tanto más cuanto más cerca os siguen".

"Sin sufrir no puede uno acercarse a Dios y no puede amar".

"El amor prueba la entrega, el sacrificio prueba el amor".

"El verdadero cuadro vivo de amor que nosotros habremos de estudiar para tratar de imitarle, es el de Jesús colgado en la Cruz o encerrado en el Sagrario, amando a todo el mundo. Este amor es nuestro distintivo. Por ahí conocerán todos que sois mis discípulos si os amáis unos a otros".

(págs. 57 - 60)

"Carisma y espiritualidad"

P. Lucinio Ruano

UNA SEMANA DE PASIÓN QUE CULMINA EN LA PASCUA DE RESURRECCIÓN



Don Antonio va perdiendo energías, movimiento, voz. Cuando no puede salir para celebrar en la Casa Central, sigue celebrando la Eucaristía en la sala de juntas, que está al lado de su habitación, la número "25" de la Mutual del Clero. Así, hasta el sábado de Pasión, día 10 de abril. Desde el Domingo de Ramos, en que ya no puede hacerlo, toda una semana está celebrando "una larga última misa". Como nunca, vive estos días los misterios de la Pasión del Señor, uniéndose a Jesús Víctima en constante ofrenda de su sacrificio, en entrega tan total que bien puede decir: "Señor, ya no tengo nada de cuanto tu amor me diera..." Todo lo ha dejado en la arada... en servicio del Señor.

La Semana Santa entera es de oración, recogimiento, serena paz y ofrenda constante del sacerdote-víctima con Jesús Víctima.

El Miércoles Santo, el médico manifiesta su penosa impresión y que es conveniente que reciba los últimos sacramentos. Esta noticia se la comunica al "padre", su confesor. La respuesta es de inmensa alegría y de gratitud, que expresa en un entrañable abrazo al hermano sacerdote, al tiempo que le dice:

"Hoy, Jueves Santo, Jesús Sacerdote, yo sacerdote; mañana Él Víctima, y yo unido a Él; luego, Sábado de Gloria y despues Resurrección".

Nada más exacto. Aquel pequeño monaguillo que soñaba con ser sacerdote está celebrando su "última eucaristía" al ritmo de la liturgia de la gran Semana del año, la Semana de la Pasión del Señor, y va a terminarla en el cielo con la alegría de la Pascua.

El Sábado Santo es el día destinado para la administración del santo viático, ceremonia maravillosamente solemne en su sencillez y sencillamente profunda en el recogimiento fervoroso que manifiesta el enfermo.

Está muy cerca la Pascua. Ha de pasar todo el domingo de Resurrección antes del abrazo definitivo con el Señor. Es el lunes de Pascua, 19 de abril, cuando ese abrazo se consuma. A las ocho y veinte de la mañana está sentado en su cama, con su gran crucifijo en las manos. Es la hora en que viene Jesús Sacramentado. Acabando de comulgar, el "padre" permanece recogido.

Son las nueve y veinte de la mañana. Silenciosamente, en un abrazo con Jesús Eucaristía, en besos a Jesús Crucificado, cobijado bajo el manto de la Virgen del Coro, pasa de este mundo al abrazo eterno el sacerdote de Cristo, Antonio Amundarain Garmendia. ¡Parece un símbolo! Los amores de su vida, lo que él hizo vida en sí mismo, está presente en la muerte.

¡Es un lunes de Pascua, 19 de abril de 1954!

De los labios de los presentes brota unánime una plegaria. Una alabanza al Señor: "Te Deum laudamus".

(págs. 109 - 111)

Iluminada Álvarez

"Una vida marcada por la fe"

TESTIMONIO

Celebración en el Centenario de la Ordenación Sacerdotal y de la Primera Misa del Padre Fundador, Venerable Antonio Amundarain.



El día 22 de diciembre de 2009 se celebró una solemne Eucaristía en la Parroquia de Nuestra Señora de la Estrella de Coria del Río, asistiendo Aliadas, Organizaciones Juveniles, Colaboradores, familiares, amigos y personas que de alguna manera se sentían vinculadas a la Alianza o habían recibido favores por la intercesión de nuestro Padre.

La Directora Local hizo una breve semblanza de nuestro Fundador en la Monición de Entrada, destacando lo que significó para nuestro Padre su Primera Misa.

La «Hermandad de Nuestro Padre Jesús de las Tres Caídas y Nuestra Señora de Loreto», a la cual perteneció Don Antonio Amundarain y que varias veces acompañó a sus Titulares, vestido de nazareno; en su salida procesional el Viernes Santo, convocó a todos los Hermanos para que asistieran a la Eucaristía que iba a tener lugar el día 18 de diciembre, para celebrar y dar gracias a Dios por el Centenario de la Primera Misa de nuestro Fundador miembro de la Hermandad.

Como siempre, invitó a nuestro Instituto, y al encontrarse la Directora Regional y su Consejo entre nosotras, también asistieron al acto.

La Eucaristía se celebró estando la Virgen de Loreto, Titular de la Hermandad, de besamanos. Asimismo, en esta Misa impusieron la Medalla de la Hermandad a varios jóvenes. Cuando asistíamos a este acto, recordábamos el día en el cual el Padre fue admitido en esta Hermandad, recibiendo la misma Medalla.

Fueron muy emotivas las palabras del Celebrante recordando a Don Antonio, y nosotras, Aliadas que asistíamos al acto, revivimos en nuestro interior aquel momento de su Primera Misa, basándonos en sus mismas palabras.

FAVORES ATRIBUIDOS A LA INTERCESION DEL VENERABLE ANTONIO AMUNDARAIN

El niño Miguel Nieto Simón, que nació con una minusvalía en un brazo, y al que está encomendando el Instituto, por intercesión de nuestro Padre, no se le ha quedado anquilosado el brazo. Sigue con la misma minusvalía pero el brazo se desarrolla conforme a su edad. A sus seis años, nada muy bien. En una exhibición de natación de minusválidos, recientemente, ha obtenido una medalla de Campeón al estar entre los tres primeros puestos. Lo consideramos gracias obtenidas por intercesión de Don Antonio Amundarain. Agradecidos, enviamos donativo para su Causa.

Adoración Nieto. 2011. Avila

Adjunto a esta nota el envío de un donativo por favores recibidos por la intercesión de Don Antonio Amundarain. Tengo mucha fe en su ayuda para los que la necesitamos. Muy agradecida.

Victorina Melendo. 2011. Noviercas (Soria).

He conocido al Padre Antonio Amundarain por medio de unas aliadas. Tengo una sobrina que pertenecía al Camino de las Comunidades Neocatecumenales, pero lo dejó. Al conocer a Don Antonio, me encomendé a él con mucha fe y confianza para que volviera al Camino. Este favor me ha sido concedido. Muy agradecida al Padre, envío un donativo.

Concha Vázquez. 2011. Sevilla

Un sobrino mío, joven, tenía una enfermedad muy extraña. Le habían dicho los médicos que era congénita, e iba a tener muy difícil solución. Apenas podía andar porque lo hacía muy mal ayudado con dos muletas, y una barra metálica le atravesaba el pecho, manteniéndole derecho, sin poderse doblar.

Él tenía muy buen ánimo a pesar de vivir con calmantes por sus constantes dolores. Habitualmente utilizaba su coche para dirigir a unos obreros que trabajaban su finca. Yo le encomendé a nuestro querido Padre Fundador con mucha fe y durante bastante tiempo.

Un día me visitó en León, donde resido, y cuando le ví no me parecía el mismo. Estaba completamente curado, hasta el punto que yo no pude menos de exclamar: ¡esto es un milagro! El me dijo, no tía, milagro no es porque me han intervenido por dos veces...

Aún así yo lo considero una gracia tan grande que muy agradecida envió un donativo para la Causa de nuestro Fundador y deseo que se publique.

M^a Pilar Reyero. 2011. León

Encomendé al Padre la enfermedad de mi hermana y siendo atendida, agradezco el favor con un donativo para la causa de su beatificación.

A.C.P. León

DONATIVOS PARA LA CAUSA

I.E.M.	Granada	C.C.	Valencia	A.B.	León
A.G.P.	Granada	V.A.	Valencia	T.D.M.	Valladolid
M.A.M.G	Granada	T.S.	Valencia	C.M.H.	Valladolid
C.M.P.	Granada	C.P.	Valencia	J.A.	Lugo
M.D.P.R.	Granada	A.B.	Valencia	Anónimo	Lugo
M.V.R.H	Granada	C.A.	Ávila	Centro	Vigo
I.S.M.	Granada	P.C.	Villarejo del V.	M.I.S.E.	Madrid
F.S.M.	Granada	M.L.R.	Arnda de Duero	C.M.	Madrid
F.V.S.	Granada	R.R.	Burgos	A.CH.S.	Madrid
H.Z.G.	Granada	M.L.F.	Burgos	E.G.	Madrid
J.M.D.	Jaén	E.G.	Burgos	G.F.	Madrid
D.P.L.	Jaén	P.A.C.	Soria	C.F.S.	Madrid
D.G.G	Pozoblanco	A.M.H.	Soria	T.G.	Madrid
M.D.A.V.	Sevilla	J.M.O.	Soria	M.J.G.	Madrid
M.L.A.V.	Sevilla	R.V.L.	Soria	A.H.	Madrid
J.G.O.	Sevilla	F.A.D.	Segovia	P.M.	Madrid
F.P.G.	Sevilla	M.A.S.V.	Segovia	M.A.M.	Madrid
L.R.R.	Sevilla	P.G.P.	Segovia	A.R.	Madrid
M.S.M.	Sevilla	R.A.O.	Segovia	C.Z.	Madrid
E.J.D.	Sevilla	X.X.	Bilbao	A.R.	Madrid
F.J.	Valencia	X.X.	Bilbao	I.V.	Madrid
M.N.A.	Valencia	X.X.	Bilbao	L.C.	Madrid
R.C.	Valencia	A.M.	León	M.N.A.	Valencia
C.S.	Valencia	M.A.G.	León	P.L.	Valencia
M.B.	Valencia	A.C.	León	A.S.	Valencia
A.S.	Valencia	S.M.	León	V.A.	Valencia

A.B.	Valencia	H.Z.G.	Granada	C.M.H.	Valladolid
C.P.	Valencia	J.M.D.	Porcuna	A.P.	Salamanca
C.C.	Valencia	V.P.H.	Ávila	Grupo	Zamora
M.N.	Valencia	P.A.C.	Soria	V.U.R.	Lugo
F.J.	Valencia	M.L.R.	Aranda de Duero	A.C.F.	Lugo
C.S.	Valencia	M.P.G.	Burgos	B.D.R.	Lugo
M.C.S.S.	Logroño	I.N.L.	Burgos	P.R.V.	Orense
D.S.P.	Logroño	M.C.B.G.	Burgos	M.M.	Madrid
A.U.	Pamplona	M.L.F.A.	Burgos	A.O.	Madrid
M.J.R.	Pamplona	E.G.E.	Burgos	M.T.S.	Madrid
C.G.	Pamplona	F.A.D.	Segovia	C.M.	Madrid
M.T.L.	Pamplona	M.A.S.V	Segovia	V.M.	Tarancón
A.A.	Zaragoza	C.G.V.	Segovia	C.Z.	Tarancón
P.M.	Zaragoza	X.X.	Bilbao	I.V.	Tarancón
M.T.G.	Zaragoza	X.X.	Bilbao	L.C.	Tarancón
C.M.	Zaragoza	X.X.	Bilbao	C.A.	Madrid
M.S.	Zaragoza	X.X.	Bilbao	J.C.	Madrid
L.D.M.	Granada	X.X.	Bilbao	G.F.	Madrid
I.E.M.	Granada	X.X.	Bilbao	C.F.S.	Madrid
A.G.P.	Granada	X.X.	Bilbao	M.J.G.	Madrid
C.M.P.	Granada	C.P.	León	E.G.	Madrid
A.M.M.	Granada	A.C.P.	León	P.M.	Madrid
F.P.M.	Granada	T.C.	León	M.A.M.	Madrid
M.V.R.H.	Granada	C.F.	León	F.S.	Madrid
A.R.L.	Granada	P.R.	León	C.M.S.	Madrid
I.S.M.	Granada	A.P.	León	R.C.	Valencia
E.S.M.	Granada	A.B.	León	A.S.	Valencia
F.S.M.	Granada	T.D.M.	Valladolid	C.C.	Valencia

SUMARIO

Don Antonio escribe	1
Seguimiento de Jesús	2
Una semana de pasión que culmina en la Pascua de Resurrección	5
Testimonio.....	7
Favores atribuidos a la intercesión del Venerable Antonio Amundarain ..	9
Donativos para la causa	11

CON LAS DEBIDAS LICENCIAS

Suplemento de LIRIOS

Propágala cuanto puedas

Semestre primero 2011

Depósito Legal: M-19.306-1986

Imprime:

Gráficas Regueiro

Avda. de Castilla, 28 - Pol. Ind. S. Fernando de Henares



*“Buscad la paz,
Dios es la paz.
Buscad la unión,
en Dios está la unión.
Buscad la santidad,
Dios es infinitamente santo.
Buscad la felicidad,
la felicidad es
sólo Jesús”
(Antonio Amundarain)*